



令和7年2月17日
第 510 号
新発田市立東豊小学校

ホームページ <http://toho.shibata.ed.jp>

可能性は無限～凡事徹底の大切さ～

校長 飯塚 進

皆さんは、稲田 弘 (いなだ ひろむ) さんという方を御存知でしょうか。稲田さんは、現役のトライアスロン選手であり、その中でも最難関と言われるアイアンマンレースに参加し、完走された方です。このアイアンマンレースというのは、それぞれの距離が、およそではありますが、スイム (水泳) 4 km、バイク (自転車) 180 km、ラン (マラソン) 42 km です。それだけでもすごいことですが、稲田さんは、現在なんと 92 歳ということですから、さらに驚きです。最高齢選手としてギネス記録にも認定されています。(ギネス認定は 86 歳での記録)

稲田さんがトライアスロンを始めたのは 70 歳からだそうです。稲田さんは特別であるとは思いますが、稲田さんの年齢を考えた時、子どもたちの前に広がる未来には、無限の可能性があると思います。それぞれの子どもたちが夢や希望、目標をもち前に進んでほしいと思います。

先日、開志国際高校バスケットボール部総監督、富樫英樹様から「無限なる挑戦～夢を追いかけて～」という演題にて、御講演いただきました。東豊学区青少年健全育成協議会主催の講演会で、学校からは 4 年生、5 年生、6 年生が参加し、保護者、地域の皆様からも御参会いただきました。

開志国際高校バスケットボール部は、皆さん御存知のとおり、全国優勝するなど、全国屈指の強豪校です。実際、選手の皆さんの練習の様子を実演していただきましたが、子どもたちからは拍手と歓声が沸き上がりました。富樫総監督の御講演では、たくさんのことを学びましたが、その中で、印象に残った言葉の 1 つに「凡事徹底」がありました。

夢や目標を達成するためには、「あいさつやそうじ、ゴミ拾い、勉強」等、毎日の生活の中で当たり前のことをしっかり行うことが重要だ、というお話です。開志国際高校の選手の皆さんの目標は「全国優勝」ですが、富樫総監督の目標は「凡事徹底を理解し、実践する生徒を育てること」なのだそうです。

稲田さんや、富樫総監督から、人としての生き方を考えさせられます。私自身も自分の生き方を振り返ってみたいと思います。保護者、地域の皆さんも御多用な毎日かと思いますが、子どもたちと夢や目標について、語り合ってみませんか。